

Y'a-t-il un iPod dans l'avion ?

A partir du deuxième semestre 2007, Apple compte embarquer l'iPod dans les avions de cinq compagnies aériennes : Air France - KLM, Continental, Delta, Emirates et United. Bien sûr, les passagers peuvent prendre leur baladeur numérique en cabine mais la nouveauté vient du fait que l'iPod sera intégré aux systèmes audiovisuels embarqués

Ainsi, les voyageurs pourront disposer de connexions iPod intégrées aux sièges d'avion qui assureront l'alimentation, la recharge en vol et la visualisation du contenu vidéo de leur iPod sur l'écran de leur siège. Le hic dans la communication, c'est qu'Apple ne donne pas plus de précisions sur les modalités d'intégration dans les avions. Ainsi, en l'état actuel, on ignore si les services iPod seront proposés à l'ensemble des passagers ou s'il s'agira d'un privilège de la classe Affaires.

Faute de précisions de la part d'Apple malgré les sollicitations répétées de Vnunet.fr, il est difficile de savoir si tous les vols (nationaux et internationaux) seront concernés. Enfin, Apple élude la question de la connexion Internet à bord qui servirait à alimenter l'iPod en nouveaux téléchargements de fichiers.

S&S >> vnunet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 21 novembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6904-y039a-t-il-ipod-dans-l039avion.html>